

## ELTERNINFO 3

Liebe Eltern

### Neues Schuljahr / Personelles

Die Umsetzung aller Corona-bedingten Massnahmen dominiert unser Schulleben nach wie vor! Die vom VSA bisher verfügbaren Massnahmen gelten noch bis zum 30. April, wir erwarten im Laufe dieser Woche neue Weisungen. Die Organisation des neuen Schuljahres ist nebenbei aber auch in vollem Gange. So stehen auch im Lehrpersonen-Team Veränderungen an. Ich bedaure sehr, Ihnen mitteilen zu müssen, dass die folgenden Lehrpersonen neue Wege einschlagen und sich per Ende Schuljahr von der Primarschule Rickenbach verabschieden werden:

**Tanja Buzek**, langjährige Lehrperson an der Mittelstufe, **Cornelia Oesterreicher**, langjährige Lehrperson für Textiles und Technisches Gestalten, **Christine Schmidmeister**, langjährige Schulische Heilpädagogin und **Monika Garcia**, sie war die letzten zwei Jahre als Deutsch als Zweitsprache-Lehrperson im Kindergarten tätig.

Wir bedanken uns bei allen Lehrpersonen jetzt schon herzlichst für den geleisteten Einsatz an unserer Schule, wünsche ihnen beruflich und privat für ihre Zukunft alles Gute und nun noch einen guten, gesunden Abschluss an unserer Schule.

In der Schulleitung steht ebenfalls ein organisatorischer Wechsel bevor: unsere bereits bestehende Co-Schulleitung werden wir aufs neue Schuljahr zu gleichen Prozenten aufteilen, was zur Folge hat, dass Niklaus Gehring nicht mehr als Klassenlehrperson tätig sein wird. Seine bisherige Stellenpartnerin Claudia Hintermeister wird weiterhin als Fachlehrperson an mehreren Unterstufen-Klassen tätig sein. Ich persönlich freue mich sehr darauf, die Schulleitungsverantwortung ab Sommer teilen zu können und gleichzeitig wieder mehr zu unterrichten; dies zusammen mit Andrin Villiger an der 5. Klasse.

Unsere stetig steigenden Schülerzahlen stellen uns momentan vor grosse organisatorische Herausforderungen. Nach erneuten Zuzugsmeldungen mussten wir, nach bereits abgeschlossener Stellenplanung, nochmals beim Volksschulamt vorstellig werden, da die jetzige 2. Klasse die Schülerzahl 30 erreichen wird. Nun haben wir die Bewilligung erhalten, diese Klasse zu teilen. Dazu musste nun noch eine Lehrperson für die neue Klasse gesucht werden. Für den zusätzlich erforderlichen Schulraum sind Abklärungen im Gange.

Im nächsten Schuljahr können wir folgende Lehrpersonen neu im Team begrüßen:

**Sarah Handschin** ist die neue Klassenlehrperson der 4. Klasse im Hofacker, **Charlotte Häffner** wird an beiden 4. Klassen als Fachlehrperson arbeiten. **Fabienne Unterholzer** übernimmt die 1. Klasse im Schulhaus Dorf. Die 3. Klasse wird **Hansueli Lieberherr** zusammen mit Isabelle Schreiber unterrichten. **Fabienne Graf** wird das Textile und Technische Gestalten im Schulhaus Hofacker übernehmen. Fürs DaZ (Deutsch als Zweitsprache) konnten wir **Loredana Nydegger** gewinnen und als Schwimmlehrperson wurde **Beatrice Bretscher** angestellt, in der Hoffnung, dass der Schwimmunterricht in diesem Sommer dann auch wieder stattfinden kann.

Alle neuen Lehrpersonen heissen wir schon jetzt herzlich willkommen.

Noch ist das Team nicht vollständig, uns fehlt noch eine Heilpädagogin oder ein Heilpädagoge.

## Klassenbildung / Stundenpläne

Im Anhang erhalten Sie heute auch die Klassenbildung fürs neue Schuljahr. Als nächstes stehen die Klassenzuteilungen und die Erstellung der Stundenpläne an. Auf unserer Homepage finden Sie das Merkblatt, die Klassenzuteilung betreffend. Alle Eltern, deren Kinder von einer Änderung betroffen sind, erhalten Mitte Mai (voraussichtlicher Versand am 12. Mai) die schriftliche Mitteilung.

## Push Push

Wir bedanken uns für die Teilnahme an der Push-Push Umfrage, die Auswertung dazu finden Sie ebenfalls im Anhang.

Noch wissen wir nicht wie es weitergeht mit den Corona-bedingten Vorgaben, so verzichte ich auch in dieser Elterninfo auf die Auflistung von Daten bis zu den Sommerferien. Aktualisierte Daten finden Sie jeweils auf unserer Homepage. Für Ihre Fragen und Anliegen erreichen Sie uns weiterhin per mail: [schulleitung@primarschule-rickenbach.ch](mailto:schulleitung@primarschule-rickenbach.ch)

Jetzt wünsche ich Ihnen und Ihren Familien einen gesunden Frühling und grüsse Sie herzlich



Brigitte Leu

